

Seit nunmehr 10 Jahren besteht die Schulpartnerschaft zwischen dem Engelbert-von-Berg-Gymnasium Wipperfürth und den beiden chinesischen Partnerschulen in Najjing und Shanghai.

Begegnungen verschiedener Kulturen haben in Zeiten der Globalisierung und der Völkerverständigung immer mehr an Bedeutung gewonnen. Im gegenseitigen Kennenlernen und Unterstützen liegen die besten Chance einen gemeinsamen Weg in die Zukunft zu finden.

Der Bürgermeister wurde von den Organisatoren des Schulpartneraustausches, Eheleute Täubner, angesprochen, ob es nicht möglich sei, dass der Bürgermeister beim nächsten Gegenbesuch in China im Herbst 2019 teilnimmt. Alles Weitere geht aus dem beigefügten Anschreiben von Herr Täubner vom 26.11.2018 hervor.

Gemäß § 1 Abs. 2 der Auslandskostenerstattungsverordnung bedarf der Bürgermeister bei Auslandsdienstreisen der schriftlichen Anordnung oder Genehmigung des Rates der Hansestadt Wipperfürth.